



Lic. Fabiola Gilda Torres Rodriguez
Comisionada Presidenta del Instituto Zacatecano de Transparencia, Acceso a la Información y Protección de Datos Personales

El Instituto Nacional de Transparencia, Acceso a la Información y Protección de Datos Personales (INAI), llevará a cabo la 43ª edición de la Asamblea Global de Privacidad (GPA por sus siglas en inglés), del **18 al 21 de octubre de 2021**, bajo el título "Privacidad y protección de datos: un enfoque centrado en el ser humano".

La Asamblea se realizará en un esquema virtual y tendrá por objeto reflexionar sobre cómo la evolución de las tecnologías de la información ha permitido que el tratamiento masivo de datos sea realizado con facilidad, implicando con ello nuevos riesgos que inciden en aspectos fundamentales del individuo y en cuestiones que pertenecen a su ámbito más íntimo y privado.

Como foro de cooperación global buscamos reunir a los principales expertos y expertas en la materia, a efecto de compartir conocimientos y experiencias en una amplia gama de temas; fomentar el aprendizaje y provocar conversaciones importantes entre los órganos garantes.

Dada la trascendencia de este evento, y considerando su contribución a la labor de este Instituto en la difusión y promoción del derecho a la protección de los datos personales, **nos complace invitarle a que nos acompañe de manera presencial en la inauguración** de la 43ª edición de la Asamblea Global de Privacidad, que se llevará a cabo el día **18 de octubre de 2021 a las 09:00** horas (hora centro), en el **Palacio de Minería**, ubicado en Calle de Tacuba 5, Centro Histórico de la Ciudad de México, Colonia Centro, Alcaldía Cuauhtémoc, C.P. 06000, en la Ciudad de México. La importancia de su asistencia contribuirá sin duda al éxito del evento y a estrechar lazos en beneficio de nuestras instituciones.

Para confirmar su asistencia, se pone a su disposición el siguiente correo electrónico. federico.guzman@inai.org.mx

Esperando contar con su valiosa y distinguida presencia, aprovechamos la ocasión para reiterarle nuestra más alta consideración.

BLANCA LILIA IBARRA CADENA
Comisionada Presidenta del INAI

FRANCISCO JAVIER ACUÑA LLAMAS
Comisionado del INAI

JOSEFINA ROMAN VERGARA
Comisionada del INAI

Informe de Comisión

Ciudad de México

18 de octubre de 2021

43° Asamblea Global de Privacidad



El evento en mención fue organizado por los Comisionados del INAI, Josefina Román y Francisco Javier Acuña, siendo México la sede de la discusión internacional en materia de protección de datos personales.

Durante la participación del Comisionado Francisco Javier Acuña, mencionó que dicha Asamblea Global de Privacidad 2021 permitirá alcanzar objetivos que como país y a nivel global compartimos en aras de un mundo digital más seguro.

La Comisionada Josefina Román, mencionó que la acumulación de información personal de unos pocos ya sea privados o gobiernos, es el motivo de que se de la Asamblea Global de Privacidad 2021.

En lo que respecta a la Comisionada Presidenta del INAI, Blanca Lilia Ibarra, mencionó que la consolidación del paradigma digital también supone un reto

*Recibido
M. I. Ibarra
19/10/2021*

enorme, el enfoque de la protección de datos personales debe estar enfocada en el ser humano, en el respeto de los derechos.

Por su parte Didier Reynders nos recordó que la crisis por COVID 19 también nos permitió ver lo importante



que es la privacidad a nivel mundial. La cooperación entre instituciones que protegen los datos personales no es un lujo, es una necesidad.

El Senador Ricardo Monreal señaló que el espacio digital no se encuentra delimitado por fronteras físicas, resulta fundamental la colaboración entre gobiernos y compañías y la regulación de medios electrónicos debe estar guiada por la libertad de uso y la privacidad.

Los trabajos de la Asamblea Global de Privacidad deben tener un enfoque en la humanidad, por el bien de todas y todos, para ello se debe hacer una tecnología aliada. Asimismo ser conscientes de que los datos se convirtieron en herramientas para el desarrollo político y económico a nivel mundial.

